# バドミントン部

# 8・9月号



## 8月の報告

## 【8月1日2日】

令和 6 年度バドミントン茨城県南地区夏季大会に出場しました。男子ダブルス・シングルス、女子シングルスでそれぞれ 1 勝しました。また、男女シングルス B では初心者の 1 年生部員も 1 勝することができました。

### 夏休み練習報告

夏休み中は秋の新人戦に向けて週に 3 回午前中に練習を行いました。夏季大会での反省を踏まえて個々の目標達成に向けて練習に励んでいます!OB の先輩方も練習に来てくれ、刺激をもらいながら成長しています。他校との練習試合も行い、充実した夏の練習を行うことができました!②

#### 9月の報告

#### 夏休み後の練習報告

夏休み終了後は秋季大会・新人戦のメンバー選考のためのランキング戦を行いました!シングルスの勝負を総当たりで行い、部内での最新のランキングが決まりました。夏休みの練習にしっかりと参加し取り組んでいる選手が良い結果が出ていて顧問としては嬉しい限りです。②部内の試合もレベルが上がってきているので、今後も成長していけるように部員全員で頑張っていきます!

#### 【9月26日27日】

令和6年度茨城県高等学校バドミントン秋季大会に出場しました。男女ダブルス4ペア、男女シングルス4名出場しました。各校の上位2名が出場する大会で、ハイレベルな戦いに参加することができました。シングルスでは3名が1回戦を勝ち抜くことができました!

試合後は各自振り返り、反省を次の新人戦に活かすために練習に励んでいます。